
令和６年度 保護者の声 

  ◆行事や参観について、保護者から寄せられた感想です。 

 

≪ 保育参観・園長懇談 ≫（５月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ 弁当・ＡＥＴ参観 ≫（６月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進級して初めての参観で、 

子どもたちが自ら意欲的に 

取り組む姿が印象的で 

とても頼もしく感じました。 

少人数だとやる機会も多いと 

思いますが、責任感が芽生えたり 

自信につながることにもなるので

成長が楽しみになりました。 

親も遊びを体験したり、 

子どもの頃に帰ったような 

気持ちで楽しかったです。 

自分たちで用意・片付けの 

行程も多く、がんばっているなぁと 

思いました。 

園長懇談ではお題を用意してくださっていたの

で、意外なお話も聞けてたのしかったです。 

食事のマナーなど、日頃そこまで 

指導できていないところまで教えて 

いただけてありがたいと思いました。 

園でのおひるごはんの様子が見れて 

良かったです。小学校に入学して 

給食をしっかり食べれるようになって 

ほしいです。 

子どもたちがお互いのことをよく見ている 

こともわかりましたし、これからもみんなで 

教え合いながら、マナーを学んだり、お弁当の

時間を楽しんでほしいなと思いました。 

周りを見ながらお弁当の挨拶をしたり 

お互い注意しあったりいつもとは違う一面を

見ることができました。 

 AETの時間も参加でき、毎回 

楽しみにしている理由がよく分かる 

楽しい時間でした。 

AETの先生との時間では、子どもの 

心をつかむ工夫された楽しい授業で 

親もまた受けたいと思うような楽しい 

授業でした。 



 

≪ ファミリー参観（カプラワークショップ） ≫（６月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ 水遊びとボディーペインティング参観 ≫（７月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 家族で一つのことをする機会が 

なかったので、カプラワークショップは 

親子で夢中になって遊ぶことができて 

楽しかったです。 

 幼稚園に足を運ぶ機会が少ないお父さんと 

触れ合い遊びができたり、父の日のプレゼントを 

渡したり休日参観ならではの風景が新鮮で 

良かったです。 

 

 半年前に参加したときは、友達との 

関わりが少ないように感じましたが 

今では皆と楽しむ様子が見られて安心 

しました。 

 

 初めてのカプラワークショップに 

参加して、親子でとても楽しい時間を

すごせました。 

 

 畑の水やり、動物へのえさやりなど 

あたり前のようにしていたところが 

すごく良いことだなと思いました。 

 

 皆がお父さんに歌をうたっているときの 

ニヤニヤした感じがとてもかわいくて、参観で 

カチコチにならず楽しそうな姿がよかったです。 

 

 普段汚れない様に過ごすことが多い中、 

全身を使ったボディーペインティングは 

とても新鮮だったと思います。 

 「え？うでにも？」「え！？顔にも！？」と 

おそるおそる絵の具を付ける姿が 

とても楽しそうでした。 

 えのぐのぐにゅーーとした感じが 

気持ちよかったです。 

 子どもたちが楽しんでいる姿を 

見ることができ よかったです。 

ボディーペインティングも貴重な体験が 

できたと思います。 

 子どもは水遊びが本当に好きなんだなと 

感じましたし、キラキラした笑顔でプールを 

楽しんでいる子どもたちの姿が見れて 

嬉しかったです。 



≪ 園で収穫した夏野菜をどのようにして食べましたか？ ≫（７月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

≪ お誕生会の感想 ≫  （今年度は誕生児の保護者を招いての誕生会） 

 

 

 

 

 きゅうり・・・みそマヨネーズをつけて 

          食べました。 

 

 ゴーヤ・・・苦みをなるべく取った後  

ツナ、めんつゆ、マヨネーズで 味付けしました。     

美味しい！と食べていたのが意外でした。 

食べられるようになってよかったです。 

 幼稚園で食べたキュウリが美味しかったようで 

持ち帰ったキュウリも塩で味付けしただけで 

美味しいとパクパク食べていました。 

 

 ゴーヤは塩と砂糖を揉みこんで苦味を取ってから 

卵と炒めほんだしで味付けしました。 

最初は恐る恐る口にしていましたが２口目から美味し

いとどんどん食べてくれました。 

  子どもは食べないだろうという親の勝手な思い

込みは捨てて色んな野菜が食べられるようにチャ

レンジしたいです。 

 

 ゴーヤチャンプルーにして食べました。 

見た目がイガイガ、中身はキレイなオレンジの種 

だったので、最初はすごく嫌そうでしたが、 

食べてみると「美味しい！」と喜んでいました。 

 

 ゴーヤチップス（揚げたもの）を作り、 

一緒に食べましたが「にがぁーい」と一口で 

ギブアップしてしまいました。 

 

 苦手なトウモロコシも幼稚園のものなら 

おいしいと言って喜んでいます。幼稚園きっかけで 

好きになった野菜も多いです。 

 

 特別な１日になったと思います。 

お友達からの質問コーナーも かわいくて、 

あたたかい気持ちになりました。 

 

 あらためて子どもを大切にしようと 

思う気持ちに立ちかえれました。 

ありがとうございました。 

 

 誕生日の子の やりたい遊びをやり 

インタビューや誕生日の歌など、１日主役で 

いられて とても満足だったと思います。 

 

 自分で好きな遊びを選ぶこと、収穫したての 

野菜を調理し みんなで食べること、みんなに 

お祝いしてもらうこと、たくさんの貴重な時間を 

一緒に過ごすことができ 嬉しかったです。 

 

 何かを決める時に、決定権があったり 

みんなが特別扱いしてくれたり、我が子の 

嬉しそうな顔や インタビューで緊張してる 

様子など いろんな姿が見られて嬉しかった 

です。 

 

 友達との関りでは、みんなで話し合ったり 

友達を意識した行動も多く、成長を感じましたし 

６人の仲の良さも伝わり 見ていて微笑まし 

かったです。 

 

 家とは違った明るい一面や自発的な 

行動が発見できて良かったと思います。 

 


